
140 m²

Réf. 83288468

590 000 €

St-Saturnin-lès-Apt
Maison à vendre (84490)
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Cette villa récente, située au cœur du Luberon, se trouve au sein d'une

résidence  sécurisée  avec  service  de  gardiennage.  Elle  offre  une

superficie  habitable  d'environ  140  m²  sur  un  terrain  750  m²  exposé

sud.Au rez-de-chaussée,  vous trouverez une cuisine moderne ouverte

sur  la  salle  à  manger  et  le  salon,  donnant  accès  à  une  terrasse

semi-couverte puis au jardin et deux chambres en suite.À l'étage, deux

chambres en suite dont une avec terrasse privative.Un jardin clos avec

une  piscine  chauffée  offre  un  maximum de  confort.Belle  vue  dégagée

sur le Luberon et environnement calme.Un garage, deux ...

This  recent  villa,  located  in  the  heart  of  Luberon,  is  situated  within  a  secure

residence with a caretaker service. It offers a living area of approximately 140 sqm

on a 750 sqm south-facing plot.On the ground floor, you will find a modern kitchen

open to the dining room and the living room, leading to a semi-covered terrace and

the  garden,  as  well  as  two  en-suite  bedrooms.Upstairs,  there  are  two  en-suite

bedrooms,  one  of  which  has  a  private  terrace.A  enclosed  garden  with  a  heated

pool provides maximum comfort.Beautiful unobstructed views of the Luberon and a

calm environment.A garage and two ...
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